

Soirées de formation au Centre hospitalier



SANTÉ C'est la reprise pour les soirées médicales de formation au Centre hospitalier.

Le jeudi 15 septembre, le Dr Laurent Cabaniols, urologue au CHU de Montpellier (département urologie et transplantation rénale), et qui consulte également au Centre hospitalier de Millau, a fait une présentation sur le thème du cancer de la prostate. Une quinzaine de professionnels de santé du bassin millavois, libéraux et hospitaliers, était présente lors de cette soirée d'information et d'échanges. La seconde soirée de formation, prévue le mardi 4 octobre à partir de 20h à l'amphithéâtre de l'IFSI, organisée avec l'Association médicale de formation continue du Sud-Aveyron⁽¹⁾, sera sur le thème de la pathologie du rachis chez l'adolescent, par le Pr Jérôme Cottalorda, responsable du département de chirurgie infantile CHU de Montpellier, avec également le Dr Laurent Bouchez, responsable de l'unité de chirurgie orthopédique du Centre hospitalier de Millau.

(1) L'association, qui dépend du Conseil national de la formation médicale continue, dispose d'un agrément pour valider la formation médicale continue.

SMS

● **COLLECTE DE SANG** La prochaine collecte de sang, organisée par l'Etablissement français du sang, aura lieu au Créa, salle René-Rieux, lundi 3 octobre de 13h à 18h30, mardi 4 octobre de 9h à 18h30, mercredi 5 et jeudi 6 octobre de 13h à 18h30.

● **L'ARRIVÉE D'UN ENFANT** Le Centre hospitalier de Millau organise avec le Conseil départemental et la Caisse d'allocations familiales, une réunion d'information sur l'arrivée d'un enfant. Vous vous posez des questions sur :

- le suivi de grossesse et les modalités d'accueil à la maternité
- les droits sociaux et familiaux (CAF), les congés maternité et paternité
- Information et prévention autour du tabac et de l'alcool
- les modes de garde.

Pour vous aider à y répondre, vous êtes invités à participer à une réunion collective le jeudi 6 octobre à 14h30, salle de réunion de la maternité.